



Ciudad de México, lunes 3 de julio de 2017

ELEVAR EL ESPÍRITU HUMANO, TAREA DE *DESPERTARES 2017*: ISAAC HERNÁNDEZ

- **Uno de los espectáculos más importantes del año, con estrellas internacionales del ballet y la danza moderna**
- **Para disfrutar una presentación de este tipo, se tendría que viajar a más de 10 países**
- **Única función el 12 de agosto a las 20:30 horas, en el Auditorio Nacional**

Con la idea de inspirar a las personas, elevar el espíritu humano y acercar a los jóvenes a la belleza, la pasión y la elegancia, este sábado 12 de agosto se presentará en el Auditorio Nacional la Gala Internacional ***Despertares 2017, lo mejor del mundo en un mismo escenario***, con 35 artistas de diversas disciplinas, encabezados por el mexicano Isaac Hernández, primer bailarín del English National Ballet (ENB).

Es de admirarse que el Auditorio Nacional abra sus puertas al ballet, porque nos da acceso a un público que no está acostumbrado a presenciar este tipo de espectáculos, señaló recientemente el joven bailarín de 27 años, nacido en Guadalajara, Jalisco, quien ha sido llamado a las filas de la Compañía del Teatro de Ballet Estadounidense II en Nueva York, al Ballet de San Francisco y el Ballet Nacional de Holanda, entre otros, y creó esta gala en 2011, que se presentó con gran éxito en el recinto más importante de América Latina en 2012 y 2014.

Se trata de uno de los espectáculos más importantes del año, ya que reunirá sólo para el público de México en un mismo escenario, a las principales estrellas de la élite internacional del ballet y la danza moderna, por lo que para disfrutar una presentación de este tipo, se tendría que viajar a más de 10 países.

Despertares 2017 contará con la presencia de bailarines de 14 compañías internacionales, como el English National Ballet, el San Francisco Ballet, el New York City Ballet, la Ópera de París, el National Ballet of Canada, el Viena Opera Ballet, el Munich Opera Ballet, la Betsheva Dance Company y el San Francisco Ballet, donde participa Esteban Hernández, hermano del bailarín jalisciense.

En el show, Isaac Hernández bailará *El cisne negro* con Tamara Rojo, mientras que su hermano Esteban interpretará piezas más tradicionales del repertorio ruso.

El programa de *Despertares 2017* incluye artistas y piezas nunca antes vistas en México y América Latina, montadas por algunos de los coreógrafos internacionales más relevantes en la actualidad, como *In The Middle of Somewhat Elevated*, de William Forsythe; *Two Pieces for Het*, de Hans Van Manen, y *Dust*, de Akram Khan.

No obstante, también se presentarán piezas del repertorio clásico como *Grand Pas Classique*, del coreógrafo Viktor Gsovsky; *Rubies*, de George Balanchine; *El cisne negro* y *Don Quijote*, de Marius Petipa, y *Talismán*, también de Balanchine, entre otras.

"En el repertorio de *Despertares* hemos dado espacio para la nueva danza, las nuevas visiones y la danza del futuro. Vendrán dos bailarines israelíes que han revolucionado la danza con las nuevas tecnologías, además de que habrá música en vivo con piano y una banda que acompañará algunas partes con música de Philip Glass", ha explicado sobre este espectáculo Isaac Hernández, considerado uno de los más destacados exponentes de la danza clásica en la historia de México.

Despertares 2017 se llevará a cabo el 12 de agosto a las 20:30 horas en el Auditorio Nacional (Reforma 50, Bosque de Chapultepec). Boletos: De \$550 a \$2000, disponibles en las taquillas del foro sin cargo extra y en el sistema Ticketmaster.

Página de la Coordinación de Prensa
www.auditorio.com.mx/prensa/



Coordinación de Prensa

Auditorio Nacional
✉ prensa@auditorio.com.mx
☎ 9138 1350 ext. 1252
@AuditorioMx | auditorio.com.mx

